



3月24日・市長公室
トンガ災害支援金を贈呈

海底火山の大規模噴火で被害を受けたトンガ王国を支援するために募集した義援金を、深谷にゆかりのあるトンガ出身のラグビー関係者を通じて大使館に寄附しました。



3月25日・深谷市役所本庁舎
市川貴仁選手が市長を表敬訪問

北京パラリンピックのスキーで、出場した2種目で入賞を果たした市川貴仁選手が、大会結果の報告と市民の応援に対するお礼のために市長を表敬訪問しました。



3月29日・JA花園
農業に就きたい人を応援！

花園地域への就農希望者を対象に、農協や行政などの関係機関が一体となり研修や支援を行う『農業担い手育成塾』が開校。1期生の研修が始まりました。



4月5日・在日ウクライナ大使館
ウクライナからの避難民受け入れを表明

小島市長が在日ウクライナ大使館を訪問し、ロシアのウクライナ侵攻による避難民を受け入れる表明書を手渡すとともに、弔意を込めて市特産の白いユリの花を届けました。



4月6日・深谷市役所本庁舎
深谷警察署 春の全国交通安全運動出発式

深谷警察署による春の全国交通安全運動出発式が行われ、白バイやパトカーなどの警察車両が、深谷市役所から市内の交通安全パトロールに出発しました。



4月6日・畠山重忠公史跡公園
寄居警察署 春の全国交通安全運動出発式

満開の桜の下で寄居警察署による春の全国交通安全運動出発式が行われ、畠山重忠公顕彰会による『重忠節踊り』披露のあと、各車両がパトロールに出発しました。



左上から(写真①)オープンカーに乗り、深谷フラワーQueenと正智深谷高校チアリーディング部の先導でパレードする村岡選手(写真②)パレード中に沿道の声援に応える村岡選手(写真③)報告会で「皆さんの応援が力になり、陸上とスキーの二刀流を継続するモチベーションにもつながりました。」などと、大会の結果や今後の抱負を語る村岡選手



▲村岡選手が平昌パラリンピックと北京パラリンピックで獲得したメダルを見学する来場者



▲村岡選手の競技用具を見学する来場者

4月17日・市役所通り、深谷市役所本庁舎
北京パラリンピック金メダリスト
村岡桃佳選手 凱旋パレード&報告会

北京パラリンピックのアルペンスキー女子座位に出場し、金メダル3個、銀メダル1個を獲得するとともに、日本選手団の主将も務めた、村岡桃佳選手による凱旋パレードと報告会が、市役所通りで行われました。

沿道に集まった約4,500人の来場者からは、村岡選手へ大きな拍手が送られました。さらに、市レクリエーション協会による『おねぎのマーチ』の舞踊、村岡選手の出身校である正智深谷高校吹奏楽部の演奏、会場内の出店ブースなどが会場を盛り上げました。

報告会では、市からスポーツ栄誉賞を贈呈。その後、村岡選手から来場者へ、応援のお礼と今後の抱負が語られました。また、市内各農畜産物の団体から、市の特産物が贈呈されました。

併せて、市役所本庁舎ではメダルや競技用具などが展示され、貴重な展示物を一目見ようと多くのかたが訪れました。